

PAÍS

Autoridades solo dicen que investigan el yate



El barco se encuentra en el puerto Don Diego de Santo Domingo.

EMBARCACIÓN. A más de una semana de haberse retenido el yate Flying Fox, propiedad del magnate ruso Dmitry Kamenshchik, ninguna autoridad estatal ofrece información respecto a las razones por las cuales se abrió una investigación junto al Ministerio Público.

Ayer, el director general de Aduanas, Eduardo Sanz Lovatón, afirmó que, por razones jurídicas, él no es la persona autorizada para referirse a la investigación en torno a la nave que está en el puerto Don Diego.

“No tengo autorización en este momento para referirme a este tema porque es una investigación en curso. Entonces,

por razones jurídicas, los voceros de esa investigación son otros organismos. No es a mí que me toca”, expresó al ser preguntado sobre el particular.

Además de esto, solo agregó que pronto se darán los resultados de la investigación.

El pasado lunes, el consultor jurídico del Poder Ejecutivo, Antoliano Peralta, informó que la situación en torno al yate de lujo “Flying Fox”, anclado en el puerto de Santo Domingo y vinculado al oligarca ruso, está bajo investigación del Ministerio Público y de la Dirección General de Aduanas. “Eso (lo relativo al yate) lo está manejando el Ministerio Público (la Procuraduría General de la República) y (la Dirección General de) Aduanas”, dijo.

Peralta Romero aseguró que los informes de que dispone aseguran que las instituciones del Estado están manejando “correctamente” y dentro del “marco de la ley” lo relativo al yate.

El viernes pasado, agentes de la oficina de Investigaciones de Seguridad Nacional de Estados Unidos (HSI, por sus siglas en inglés) visitaron el yate.

En su visita de inspección, citó la agencia EFE, los agentes estadounidenses estaban acompañados de oficiales de diversos organismos dominicanos, según videos difundidos por medios locales. El barco investigado es uno de los yates de recreo más lujosos del mundo y pertenece al empresario Kamenshchik, propietario del aeropuerto Domodedovo de Moscú, según Forbes.

Una fuente de un organismo de seguridad dominicano informó a EFE que ese día se produjo la investigación del yate, que lleva anclado en la puerto Don Diego de Santo Domingo desde el lunes pasado, después de haber pasado por la ciudad turística de La Romana, en el este del país. A raíz de la invasión rusa de Ucrania, Estados Unidos aprobó diversas sanciones que afectarían a empresarios cercanos al presidente Vladímir Putin, muchos de ellos propietarios de embarcaciones de lujo.

Aunque el MP no dicen nada sobre la investigación, el vocero de la Presidencia de la República dijo que ya tiene los resultados. **DARIELYS QUEZADA**

Hecho
Autoridades investigan llegada de yate Flying Fox, propiedad de magnate ruso



CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Registro Inmobiliario, dando cumplimiento a las disposiciones establecidas en la Resolución núm. 007/2019, de fecha dieciséis (16) de julio de dos mil diecinueve (2019), que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a participar en la siguiente licitación pública nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
RI-LPN-BS-2022-003	Contratación de servicio de limpieza para las oficinas del Registro Inmobiliario a nivel nacional.	19 de mayo de 2022 *Recepción de ofertas: hasta las 2:45 p.m. Entregar en el Departamento de Compras en la Gerencia Administrativa, ubicado en el 1er. nivel del Registro Inmobiliario. *Apertura de sobres: 3:00 p.m. en el Salón de la Gerencia Administrativa, 1er. nivel del Registro Inmobiliario.

El pliego de condiciones correspondiente a esta licitación está disponible en la sección de transparencia en la página web www.ri.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el **Departamento de Compras en la Gerencia Administrativa, ubicado en el 1er. nivel del Registro Inmobiliario, Av. Independencia, esq. Av. Enrique Jiménez Moya, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N.**, en la fecha y horario indicados en el cronograma del proceso, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Registro Inmobiliario, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica: licitacionesri@ri.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES



Jueves 31 de marzo de 2022

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley núm. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución Núm. 007/2019, de fecha 16 de julio de 2019, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-03-2022	Adquisición e instalación de acondicionadores de aire para las distintas dependencias del Poder Judicial a nivel nacional	Martes 17 de mayo de 2022, desde las 2:00 P.M. hasta las 3:00 P.M.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación está disponible a partir del jueves treinta y uno (31) de marzo del dos mil veintidos (2022), en la sección de transparencia en la página [web www.poderjudicial.gob.do](http://web.wwww.poderjudicial.gob.do).

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la Avenida Enrique Jiménez Moya, esquina Calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica: licitaciones-cpi@poderjudicial.gob.do

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES